



К вопросу о правилах и медицинских критериях определения тяжести вреда, причиненного здоровью человека (сообщение I)

Божченко Александр Петрович, доктор медицинских наук, доцент, профессор кафедры судебной медицины и медицинского права Военно-медицинской академии имени С.М. Кирова Министерства обороны Российской Федерации, город Санкт-Петербург

Адрес автора для переписки: bozhchenko@mail.ru

Статья посвящена анализу положений, определяющих порядок определения тяжести вреда, причиненного здоровью человека, установленных в действующих нормативных правовых актах.

Ключевые слова: вред здоровью, медицинский критерий, опасность для жизни, повреждение, тяжесть вреда.

On Rules and Medical Criteria for the Determination of the Severity of Harm Caused to Human Health (message 1)

Aleksandr P. Bozhchenko, Doctor of Medicine, Associate Professor, Professor of the Department of Forensic Medicine and Medical Law of the Military Medical Academy named after S.M. Kirov of the Ministry of Defence of the Russian Federation, Saint Petersburg

The article is devoted to the analysis of the provisions defining the procedure for determining the severity of harm caused to human health, established in the current regulatory legal acts.

Keywords: harm to health, medical criterion, danger to life, damage, severity of harm.

